

CCOO Industria de Castilla y León forma parte de los actos conmemorativos del 60º aniversario de la “Huelgona”.

La sala de mayor dimensión y futuro de un amplio abanico de actividades sindicales en las instalaciones del centro de interpretación del urogallo en Caboalles de Arriba, lleva el nombre del histórico sindicalista lacianego Manuel Lastra.

La casa de la cultura de la localidad leonesa de Villablino, fue el escenario elegido por nuestro sindicato para realizar los actos conmemorativos del 60º de la gran huelga minera, a la que se le puede adjudicar el honor de ser el origen de las Comisiones Obreras.

Representantes de todas las estructuras del sindicato estuvieron presente en los actos. De esta forma nuestro secretario general Unai Sordo, manifestó en su



intervención al plenario que preservar la memoria histórica es básico para nuestro sindicato y que estas huelgas mineras fueron, son y serán una referencia en la movilización de las personas trabajadoras.

siendo, nuestra complicidad como sindicato, dado nuestro carácter sociopolítico, para con la búsqueda permanente de una sociedad mejor.

Además, la actividad contó con un emotivo homenaje -con la intervención de sus familiares y amigos- al lacianego Manuel Lastra, que nos dejó en 2019, uno de los 8 compañeros mineros que se encerraron durante 52 días en la mina Pozo María, de



la cual en 1992 se decidió organizar la 1ª Marcha Negra en defensa de la minería, que trajo a la mente de todas las personas asistentes, la fotografía de aquellos acontecimientos.

Homenaje que fue seguido, de la inauguración de instalaciones de usos múltiples y centro de interpretación del urogallo en Caboalles de Arriba, que ya, llevan el nombre del histórico sindicalista, el compañero Manuel Lastra.



#AHORASI GANAMOS DERECHOS
ACORDADA UNA REFORMA LABORAL QUE MEJORA LAS CONDICIONES DE LA GENTE TRABAJADORA